

Juara II Nasional ? Why Not

Oleh Nur Rizqi B

Selasa, 27 Oktober 2015 06:35

Ini bukan isapan jempol atau dongeng khayalan, tetapi inilah kenyataan yang terjadi pada kelompok tani Gunung Jamuan, desa Kertabuana, kecamatan Tenggarong Seberang , kabupaten Kutai Kartanegara, Kalimantan Timur yang meraih juara II tingkat nasional sebagai Model Kelompok Peternak Sapi Potong Pola Ekstensif. Tropi, piagam penghargaan dan insentif menjadi hadiah yang sangat membanggakan. Berawal dari penobatan Kelompok Tani (Poktan) Gunung Jamuan sebagai Juara 1 tingkat Provinsi Kaltim, kemudian maju ke ajang nasional, sehingga diraihlah penghargaan tersebut. Penghargaan yang disematkan kepada poktan Gunung Jamuan ini adalah dalam rangka Bulan Bakti Peternakan dan Keswan 2015 yang diselenggarakan oleh Direktorat Jenderal Peternakan dan Kesehatan Hewan.



Poktan Gunung Jamuan merupakan poktan binaan BPTP Kaltim sejak tahun 2014. Keistimewaan kelompok tani ini adalah mampu mengadopsi teknologi yang diintroduksikan BPTP Kaltim dengan baik. Keunikan yang lain adalah berhasil mempertahankannya di lahan eks tambang batubara yang notabene sangat miskin unsur hara. Kemudian apa yang membuatnya layak mendapat bintang ? Padang penggembalaan yang cukup terawat dan lengkap dengan tanaman pakan ternak yaitu *Brachiaria humidicola*, *Centrosema pubescens* dan kaliandra sebagai pakan ternak sapi potong dengan sistem penggembalaan (ekstensif) mampu membuat “Gunung Jamuan” mendapat predikat di atas. Tidak hanya itu, lahan penggembalaan juga dilengkapi dengan kandang jepit untuk penimbangan dan pengobatan ternak serta gangway yang memudahkan penimbangan ternak sapi potong yang agak liar karena digembalakan, juga lahan penggembalaan ini ditambah fasilitas penangkapan ternak sapi potong. Menjadi juara otomatis menambah semangat anggota poktan untuk lebih mengembangkan lahan pasturanya yang tentu saja dengan tujuan lebih meningkatkan produktivitas sapi potong plus kesejahteraan pemiliknya. Maju terus pantang mundur yaa...

